
Abg. Hartmann dankte der Verwaltung für die Berichte zur Haushaltsentwicklung und merkte an, 
dass es im Bereich des Sozialamtes zum wiederholten Mal zu erheblichen Abweichungen 
komme und der Bericht hierzu keine aussagekräftigen Erläuterungen beinhalte. Hier sollten 
ggfs. Nachberechnungen bzw. Vergleiche mit anderen Kreisen genutzt werden.  
 


